
 

 

 

 

新たな年度がスタートして 2 ヵ月が経とうとしています。それぞれに

進学・進級した学年での学習や活動への取組、新しい教職員との出会い

と、緊張が続く２か月だったかもしれませんね。職員室も３分の２の教

職員が入れ替わりましたので、私も新たな風が吹く中で学校づくりを進

めていると感じています。また、特に 1 年生は新たな中学校生活への適応を進める２か月だったと思

います。疲れが出たり困りごとができたりはしていませんか？２年生と 3 年生も昨年までとは違う役

割を学校生活の中で担ったり、たくさんの先生方が変わり、授業に戸惑いを感じたりしていませんか？ 

「挑戦するからこそ失敗がある 失敗があるからこそ成長が生まれる」「共に取り組むから喜びがある 

喜びがあるからこそ未来を描ける」という『挑戦と協働』の心を大切にしながら、この春のスタートの

日々が、半年後、１年後の未来へ良い形でつながっていくよう、みんなで頑張っていきましょう。 

 右上の写真は生徒会スローガンの『開（かい）』が生徒昇降口の上に掲げられた様子です。２９人の

生徒たち全員が、それぞれの今年の「花」を大きく開かせることを目指し、様々な活動に取り組んでい

ます。今月号は動き始めた様々な活動の様子を中心にお伝えします。 

□生徒会入会式・部活動紹介（4/10 新入生に、２、３年生はカッコいい先輩の姿を披露しました。） 

□1年生交通安全教室（4/24 加害者にも被害者にもならないように！） 
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新しい風が吹く！～この春の日々が未来につながって～ 

R7 年度生徒会スローガン 『開(かい)』 

』 

□５月全校集会（5/7 新年度１か月経ったところの振り返りと、私の講話でした。） 

５月の授業風景 ～今年も、緑ヶ丘ファーム！～ “消えたスリッパ！”… 私はどうすればよかったのでしょうか？ 



 

□学級目標が決まりました！（3年生はすでに掲示されました。） 

 ５月も終わりになると、各学級がそれぞれの目標（スローガン）を作って 

学級に掲げます。３年生は生徒、学年部教員の手形をハート形に押して完成 

させました。１年生、２年生も言葉は決定し、現在、掲示物の作成中です。教室に掲示されたら、次

の学校だよりで紹介したいと思います。それぞれの学年らしく、気持ちを込めて作っています。 

□1学期中間試験（5/19,20 1年生は初めての定期テストでした。２、３年生も新学年最初の定期

テストでした。出来具合は？） 

 １年生は、試験勉強の計画

を立て、初めて取り組んだ中

学校の定期テストでした。２

日間の試験日に緊張して臨んだのではないでしょう

か。２年生、３年生は進級した学年の学習のよいスタ

ートとすることができましたか？各教科の提出物もき

ちんと出しましたか？テストの点数だけではなく、授

業や提出物を大切にしていくのが中学校の学習です。 

□１学期避難訓練（5/20 火災避難の訓練を行いました。速やかに、真剣に取り組みました。） 

教頭先生から避難の状況について講評があ

りました。私からは、昨年の全国の火災状況

を伝えた後、命を守る訓練に対する本気度を

各自が振り返るよう講話をしました。 

□日々の授業風景（グループで考えたり、それぞれで集中したり、みんなでワイワイ声をあげたり！） 

 

                                         今年度の県中体連浜田ブロック大 

会が、6 月 4日から各種目の日程で 

開催されます（案内は別に配布しま 

す。）6 月 2日には、本校の「激励 

会」が生徒会の主催で開かれます。 

大会へ向けて、左のようなメッセー 

ジボードや、「部活自慢」が作られましたので紹介します。思い切

り、それぞれの部活動が「全力を尽くす」試合をすることを期待しています。頑張れ！江東中生。 

□第一回 緑が丘学級卓球大会が始まりました！ 

 特別支援学級企画の、昼休み卓球大会が始まり

ました。教員も含む希望者参加のトーナメント戦

です。１日１試合。さて、優勝は、誰でしょう？ 

日々の授業や中間試験。そして、学級目標が完成しました！ 

□来る県中体連浜田ブロック大会へ向けて（6/4～6 に開催 各部応援をよろしくお願いします。） 


